



秋晴れの下、代表の選手達が練習の成果を発揮！

達成感、充実感、そしてくやしき
よく頑張った一日でした

第 68 回墨田区立中学校連合陸上競技大会

吾婦二中 ニュースレター

墨田区立吾婦第二中学校

令和4年10月4日
校長 駒田 るみ子



探求ワークショップ

デザイン思考について学ぶ

10月3日2年生が区産業振興課のご紹介でプロトタイプ実証実験事業として、株式会社うちゅう様のご協力によりデザイン思考を体験しました。事前の手話体験学習の写真とともに掲載します。



手話をペアワークで学ぶ様子



ホワイトボードに、全員のアイデアが書かれた付箋を貼り、グループで話し合いました。付箋を見合うことで思考が活発になるのを実感できました。

通知表の押印廃止についてのお知らせ

今年度の通知表から校長印、担任印、保護者印を廃止しました。社会状況の変化による押印廃止の動きに合わせ、学校の中でも事務の見直しを行ったうえでこのようにいたしました。担任作成後の副担任や管理職の確認は今まで通りで最終的に校長が内容確認をします。ご理解いただきますようお願いいたします。

ポジティブワード変換で笑顔に

～アンパンマンは強い？弱い？～

校長 駒田 るみ子

金木犀の香りに秋を感じると同時に様々な想いがあふれてきます。9月は2度の学校公開、学校説明会を行いました。地域、保護者の皆様ご来校ありがとうございました。本校は日々の授業を大事にするとともに、各方面からゲストティーチャーを招いての学びを数多く展開しています。

9月26日は中央大学客員教授の高橋聡美先生から「自分も相手も大切にするために」という授業をしていただきました。導入での「アンパンマンの強み」として

- 自分の限界を自覚して
- 助けを求めることができる
- 気分転換が上手

という言葉が印象的でした。「心の傷は見えないからSOSを」「人は人に傷つき人に癒やされる」さらに、まとめの一部では、**レジリエンスをたくさんもつ。ストレス対処法をたくさんもつ。ポジティブワードを使って心地よくする。**などとアドバイスいただきました。(レジリエンスについては再度次号で話題にします)

確かにポジティブワードは大切ですね。例えば「せっかちです」と表現するか「てきぱきしています」と表現するかで印象がずいぶん変わります。日常の会話の中には是非ポジティブワードへの変換を取り入れてください。通知表の所見も生徒たちが自分では気付かない長所について書いていますがそれを読んだ後もポジティブワードで後期への意欲につなげてほしいと思います。

金木犀はオレンジ色の小さな花がたくさん集まって芳香を放っています。小さな花一つではこの香りは出せないでしょう。文化祭に向けての吾婦二中生のみなさんは、あたかも金木犀のように学級で心をつにして合唱練習に励んでいます。また、来週のマラソン大会に向けてもみんなで励まし合いながら練習を積み重ねています。地域や保護者の皆様にも、ポジティブワードで見守ってくださいますよう、どうぞよろしくお祈りいたします。



AWARD-WINNING

○墨田区中学校野球秋季大会 第2位



吾孀二中ホームページをご利用ください

☆朝の挨拶運動

9月2日(金)～9月9日(金)の期間、吾孀二中地区青少年育成委員会の皆様と一緒に、朝の挨拶運動を実施しました。夏休み明けの登校でしたが、皆元気に挨拶をして登校していました。

吾孀二中地区青少年育成委員会の皆様、ご多用の中、御協力ありがとうございました。



☆東京消防庁より感謝状をいただきました

吾孀二中では毎年、1年生が普通救命講習を実施しています。その実績から、9月26日(月)の全校朝礼で、東京消防庁より感謝状をいただきました。



☆生徒会役員選挙

9月16日(金)に、生徒会役員選挙を実施しました。どの立候補者や応援演説者も、吾孀二中生がより良い学校生活を送るために、力を尽くしたいという熱い思いを演説してくれました。前生徒会役員と同様、活躍を期待しています。また、選挙までの準備や当日の進行では、選挙管理委員会の委員全員が、それぞれの役割に責任感をもって取り組んでくれました。ありがとうございました。



☆第68回墨田区中学校連合陸上競技大会

9月30日(金)に、第68回墨田区中学校連合陸上競技大会が開催されました。出場した全員が目標としている記録を目指し、一生懸命に競技をする姿はとても輝いていました。

